



Ce 2 octobre 2022. Le Stade Ahmadou Ahidjo de Yaoundé plein à craquer abritait la finale de la 61ème édition de la Coupe du Cameroun de football. La rencontre oppose Coton Sport de Garoua à Bamboutos de Mbouda. Un parterre impressionnant de personnalités était présent avec à sa tête le Premier ministre chef du gouvernement, Joseph Dion Ngute, représentant personnel du Chef de l'Etat.

Coton Sport de Garoua, champion du Cameroun en titre, viendra à bout de Bamboutos de Mbouda sur le score étriqué d'un but à zéro. But inscrit par le capitaine Marou Souaibou sur une sortie mal appréciée du portier de Bamboutos de Mbouda. Et pourtant le club du département des Bamboutos n'aura pas démerité. Une rencontre assez plaisante qui s'est déroulée devant un stade Ahmadou Ahidjo qui a fait le plein d'œuf. Et c'est incontestablement là, la principale victoire de cette Coupe du Cameroun de football 2022.

Il faut remonter le temps, ressasser des souvenirs pour voir une telle présence dans la vieille cuvette de Mfandena. Tout le mérite revient à la Fédération Camerounaise de Football. Elle qui a réussi en un laps de temps à réconcilier le football et son public. Pendant des années, on a fait croire que les stades étaient vides à cause des championnats européens qui étaient diffusés et retenaient les Camerounais à la maison. Ce dimanche 2 octobre 2022 était pourtant diffusé le derby de Manchester, mais le public a choisi de venir vivre la finale de la Coupe du Cameroun.

Outre ceux qui étaient présents dans les tribunes, nombreux sont ceux qui n'ont pas pu avoir accès au stade. Ces derniers, selon de nombreux témoignages, étaient aussi nombreux que le public à l'intérieur du stade. Mais pourquoi sont-ils venus au stade, c'est sans aucun doute pour saluer l'excellent travail de l'exécutif actuel de la Fecafoot, qui a ramené la paix et la sérénité dans la famille du football et qui est résolument engagée à redonner au football camerounais toute sa grandeur.

Qui aurait pu croire qu'une finale de coupe pouvait drainer autant de monde ? Tout le monde s'accorde à dire que c'est le sérieux, la crédibilité et les ambitions de la Fédération qui ont contribué à ramener le public au stade.

Après la réussite historique des play-offs à Garoua, le succès du tournoi interpoules à Limbe, le triomphe stratosphérique de la finale de la Coupe du Cameroun à Yaoundé, la Fecafoot entend mettre les petits plats dans les grands à l'occasion du trophée des champions à Bafoussam dans les prochains jours et le lancement de la saison sportive dans la deuxième quinzaine du mois d'octobre à Douala.

Mais en attendant, les images de la finale de ce dimanche font le tour du monde. Le football camerounais est de retour, grâce à l'empreinte du Président Samuel Eto'o qui s'est engagé personnellement à réussir le pari de redonner à notre football toute sa grandeur.

Fecafoot
